
Abg. Krupp teilte mit, dass die Aufgaben des Gleichstellungsausschusses in dieser Wahlperiode 
in andere Bereiche übertragen wurden. Sie fragte an, ob der Bericht über die 
Personalentwicklung in diesem Bereich von der Gleichstellungsbeauftragten künftig im 
Personalausschuss dargestellt werden könne. 
 
Der Landrat sagte dies zu. Zudem teilte er mit, dass in der nächsten Sitzung des 
Personalausschusses auch die GPA-Berichte zum Planungsamt und Bauaufsichtsamt 
vorgestellt werden.  
 
 
 


